



L'autorité a-t-elle encore du respect pour vous ???!

Création : mercredi 28 septembre 2016 12:46

Nous souhaitons pouvoir concerter des points qui sont importants pour vous, membres du personnel.

Nous avons cependant constaté à l'entame du comité supérieur de concertation de ce 28-09-2016 que seulement une partie des points mis à l'agenda par le SNPS étaient repris à l'ordre du jour mais ... en rubrique "divers".

Plusieurs points étaient manquants, à savoir des problématiques sollicitées le 14 septembre dernier dont notamment l'usage abusif des dérogations au temps de travail et la mobilité des aspirants.

Pour nous c'est inacceptable !

En front commun, nous avons donc décidé de réclamer le report de la concertation.

Nous exigeons que l'autorité prépare et documente correctement tous les sujets à aborder mais aussi qu'elle nous transmette la documentation dans les délais légaux prescrits. Nous devons absolument trouver des solutions constructives pour un ensemble de situations lamentables, dans lequel le bien le plus important d'une organisation est directement concerné ...

Et ça c'est vous !